



Swiss Bear

# Challenge au RANDOM 40

■ Les 14, 15 et 16 septembre dernier, à Brienne, le Random 40 s'est déroulé sous les couleurs de l'été indien. Ambiance excellente et sauts techniques réussis ont souligné ce rendez-vous de la grande formation animé par Patrick Passe et Damien Sorlin ■

**R**appelons que pour le Random, cinq figures identiques à 8 du programme F.A.I. sont connectées les unes aux autres pour obtenir une formation à 40. Généralement, une figure centrale à 8 reçoit les quatre autres en périphérie. Il y a près d'une trentaine de figures à 40 créées selon la possibilité ou pas de connecter cinq figures à 8 identiques. Au matin du premier jour, toutes les figures à 40 sont mises dans une coupe pour un tirage au sort. Avec des figures du programme à 8 telles que Hope Diamant (D, l'Impossible), Cat Diamond (bloc 20, 1ère figure), Norwegian Donut (bloc 11, 2ème figure), Compass (Q), etc, il y a plus de chance de tirer une figure difficile. Et ceci n'a rien pour déplaire aux participants

dont la grande majorité a une bonne expérience de la séquence à 4 ou à 8 ou des records de grande formation.

Le premier jour du rendez-vous, le vendredi 14, ne compta que 34 personnes. Des sauts à la fois ludiques et techniques furent réalisés, d'abord en deux groupes en attendant le 2ème Twin pour larguer du 40, puis avec le groupe à 34 tout entier et en préliminaire pour les sauts du lendemain.

## Open Facing Diamond

Samedi matin à 8h30, les 40 participants au Random sont réunis au bar-restaurant pour quelques mots de bienvenue et le premier tirage au sort désignant l'Open Facing Diamond (L). La figure à 40 présentée à l'assemblée s'avère technique dans sa

construction. Pour accentuer le challenge, elle présente les cinq Diamants avec la tête dans la même direction. La figure se construira donc avec 50% de retournement, des visuels difficiles et, par conséquent, un contrôle du taux de chute moins aisé aussi, le tout en sachant que l'Open Facing Diamond est une figure fragile parce qu'elle est ouverte en son centre. Après un briefing relativement court mais précis sur le plan de la technique et du concept de construction, le Twin de Brienne et celui d'Inter DZ (Pau) ouvrent le bal au-dessus de l'immense base aérienne où l'activité du centre est désormais implantée. Départ pour la première tentative de l'Open Facing Diamond. L'étape initiale est d'abord d'avoir une base à 8, le